



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	25 September 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	nia

**Padang Ekspres**  
Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN  
HARI : Jenin  
TANGGAL : 25 September 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Warga Antusias Sambut Car Free Day



ANTUSIAS: Wako Pariaman Genius Umar dan masyarakat saat berolahraga di kawasan car free day, kemarin.

**Pariaman, Padek**—Pemko Pariaman kembali mengadakan car free day atau hari bebas kendaraan bermotor dalam lokasi antara Simpang Lapai dan Simpang LLAJ Gelombang, Minggu (24/9).  
Kawasan ini sengaja ditutup sementara dari pukul 06.00 hingga pukul 09.00 sebagai kawasan berolahraga dan bermain bagi anak-anak.  
Wali Kota Pariaman Genius Umar dan istri, Sekko Pariaman, beberapa kepala OPD dan ASN di lingkungan Pemko Pariaman serta masyarakat dan anak-anak tampak berolahraga. Ada yang bersepeda, senam, lari dan aktifitas lainnya di sepanjang rute tersebut.  
"Alhamdulillah, antusias masyarakat sekitar sangat semangat sekali, terlihat juga anak-anak menikmati berbagai permainan dan olahraga di sepanjang kawasan rute tersebut," sebut Wako Pariaman Genius Umar.  
Ia pun terlihat ikut bermain bola bersama beberapa anak-anak usia SD di jalanan, mereka terlihat sangat senang karena adanya car free day. "Dengan adanya CFD, kita semua bisa melakukan olahraga dengan bebas, baik itu senam, sepatu roda atau pun jalan santai," ungkapnya.  
Ia mengajak masyarakat Kota Pariaman untuk beramai-ramai berolahraga selama pelaksanaan car free day ini. "Ayo kita ramaikan car free day dengan berolahraga, agar tubuh kita sehat dan bugar," ajak Genius mengakhiri.

Sementara itu, Jupri, salah seorang warga Desa Cimparuuh mengaku senang dengan adanya car free day ini. Ia bersama keluarganya sangat menikmati olahraga di sepanjang jalan dari simpang Lapai dan simpang LLAJ Gelombang itu. (rel)

